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D’esclave… à  frère très aimé 



*Colosse 



  

Pourquoi Paul semble craindre   
l’accueil de Philémon envers Onésime? 



L’histoire d’Onésime c’est aussi notre histoire 

Dieu nous a donné la vie, mais nous l’avons utilisé à notre manière…en  
nous croyant libre! ( Esaïe 53 :6 ) Nous étions tous errants comme des 
brebis, chacun suivait sa propre voie.  
 



Tous nous étions voleurs 
et avions une dette 
énorme envers Dieu et 
incapable de nous en 
acquitter.  
( Mt 18 :23-27) C’est 
pourquoi, le royaume des 
cieux est semblable à un 
roi … 



Mais Dieu qui nous aime et qui veut 
que nous lui soyons utiles,  à su 
conduire nos pas, parfois dans des 
circonstances douloureuses,  pour 
nous attirer à Lui et  permettre une 
rencontre.  

Il utilise qui il veut : un 
vieillard prisonnier ou la 
cruche d’un  porteur d’eau!  
 



N’avons nous pas tous de nombreux 
handicaps, de nombreuses  craques?  
 Laissons le Seigneur utiliser même 
nos infirmités, nos faiblesses à sa 
gloire. (2 Cor  12 : 9-10) 
 



Comme Paul a payé pour Onésime, un 
homme sans péché,  Jésus-Christ, le Fils 
unique de Dieu, a offert sa vie en 
sacrifice d’expiation sur une croix, pour 
payer la dette immesurable, dont nous 
étions redevables devant Dieu.  



Plusieurs  barrières s’élèvent entre les hommes, mais Dieu a le pouvoir des abattre. 
Quels sont nos barrières dans notre foyer, nos familles, notre assemblée? Qu’est-ce qui 
nous sépare de nos frères en Christ?  


